



## EL GRUPO CLH INVERTIRÁ 17 MILLONES DE EUROS EN UNA NUEVA INSTALACIÓN DE ALMACENAMIENTO EN EL PAÍS VASCO

- **El Presidente de CLH, José Luis Lopez de Silanes, se reunió hoy en Vitoria con el Lehendakari, Iñigo Urkullu, y la Consejera de Desarrollo Económico y Competitividad, Arantza Tapia, para explicarle personalmente las actividades de la compañía y las últimas inversiones realizadas y las previstas**

El Grupo CLH invertirá 17 millones de euros en la construcción de la primera fase de una nueva instalación de almacenamiento de combustibles en el puerto de Bilbao, según le explicó el Presidente de la compañía, José Luis López de Silanes, al Lehendakari, Iñigo Urkullu, durante la reunión que mantuvieron hoy en Vitoria.

El proyecto se desarrollará en dos fases. Durante la primera fase se construirán 8 nuevos tanques, con una capacidad total de 123.200 metros cúbicos, y posteriormente, en una segunda fase, se instalarán 3 tanques adicionales con una capacidad de 114.000 metros cúbicos. En total, la capacidad de la instalación será de más 237.000 metros cúbicos.

Además se construirá un poliducto de 1 km de longitud que discurrirá por terrenos portuarios para conectar la nueva instalación con la estación de bombeo existente. Esta conexión le permitirá la recepción y expedición de productos petrolíferos por buque tanque, de la instalación de almacenamiento de Santurce u otras empresas logísticas.

Las obras se iniciaron en 2013 con la precarga de los terrenos y en estos momentos se están realizando los trabajos de obra civil para la construcción de esta nueva infraestructura. La fecha prevista de puesta en marcha de la instalación es el primer semestre de 2015

### Principales inversiones realizadas en la Comunidad

El Grupo CLH ha realizado en el País Vasco inversiones de cerca de 86 millones de euros durante el periodo 2007-2013, que han permitido preparar sus infraestructuras para atender las necesidades de suministro de combustibles en la Comunidad en la próxima década.

Entre los proyectos desarrollados destaca la construcción de una nueva instalación de almacenamiento en Santurtzi, que ha supuesto una inversión más de 67 millones de euros. La instalación está situada sobre una parcela de 125.000 metros cuadrados, y cuenta con 17 tanques de almacenamiento, con una capacidad de total de 209.000 metros cúbicos.

Además CLH Aviación invirtió 4,2 millones de euros en una nueva instalación situada en el aeropuerto de Bilbao que ha permitido mejorar el suministro de combustible en el aeropuerto. Esta instalación cuenta con una capacidad de 2.114 metros cúbicos repartidos en seis tanques, equipos de bombeo filtrado y medición y un cargadero automatizado que permite la carga simultánea a dos operadores de puesta a bordo.

Por otro lado la compañía también invirtió 1,5 millones de euros en la adaptación de sus infraestructuras para la recepción, almacenamiento, y expedición de biocarburantes.

Las inversiones durante el período 2007-2013 también han incluido 13 millones de euros destinados al desmantelamiento y limpieza de los terrenos de las antiguas instalaciones de Santurce Puerto y Somorrostro y la recuperación medioambiental y paisajística de la marisma del río Barbadún en Muskiz.

## **Presencia de CLH en el País Vasco**

La Compañía Logística de Hidrocarburos CLH es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud, y 39 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,9 millones de metros cúbicos, así como 28 instalaciones aeroportuarias.

CLH dispone en el País Vasco de dos instalaciones de almacenamiento situadas en los municipios de Santurtzi y Rivabellosa y una instalación de CLH Aviación en el aeropuerto de Bilbao.

La compañía cuenta además con 152 kilómetros de oleoductos que conectan las instalaciones de almacenamiento de CLH con la refinería que opera en Muskiz, con el puerto de Bilbao y con el resto de la red de oleoductos de la compañía.

Durante 2013, el Grupo CLH suministró 1,7 millones de metros cúbicos de combustibles y carburantes a los distintos operadores petrolíferos a través de sus instalaciones de la Comunidad, para atender la demanda de los usuarios finales.

**Vitoria, 14 de abril de 2014**